
実施期間 令和6年7月9日 ～ 令和6年7月16日

回答数 589 人

※単位は全て、円グラフは人（割合）

第4回eモニターアンケート
「アジア競技大会について」
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問１：あなたはオリンピックを知っていますか

はい いいえ
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問２：あなたはアジア競技大会を知っていますか。

はい いいえ
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41.9%

342
58.1%

問３：第２０回アジア競技大会（※）が２０２６年に愛知・名古屋を中

心に行われることを知っていますか。

はい

いいえ
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問４：第２０回アジア競技大会で、安城市がソフトボールと近代五種

の会場候補地であることを知っていますか

競技も会場候補地という

ことも知っていた

会場候補地ということは

知っていた

知らなかった
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問５：あなたはソフトボールという競技を知っていますか

はい いいえ
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問６：あなたは近代五種（※）という競技を知っていますか

はい

いいえ
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問７：第２０回アジア競技大会を現地で観戦したいと思いますか

観戦したい

割引等あれ

ば観戦したい

観戦したくな

い
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問８：第２０回アジア競技大会のボランティアに興味はありますか

興味がある

少し興味が

ある

あまり興味が

ない

興味はない



【その他の意見(抜粋)】

特にない（複数回答）

興味がない

スポーツが嫌いなのでイベントに参加したくない

高齢のため参加できない

元気なら参加したい

選手たちと交流ができるイベント（複数回答）

選手を応援できるイベント

子どもが楽しめる・興味が持てるイベント（複数回答）

大会の魅力がわかるようなイベント

見どころ・ルールなどがわかるイベント

練習風景・試合が見学できるイベントやボランティア

競技大会の会場に入れるイベント

391

251

60

グッズがもらえるイベント

競技体験ができるイベント

その他

問９：第２０回アジア競技大会をＰＲするにあたり参加してみたいイ

ベントはありますか（複数回答可）



問１１：第２０回アジア競技大会について、ご意見があれば教えてください

アジア競技大会は、オリンピックに次ぐスポーツの祭典であり、ボランティアか観衆か何かしら
で、関わって行きたいと思っています。
全てのスポーツ競技は、テレビで見るのと直接生で見るのでは、醍醐味が違いうので、ぜひ実現
させたいです。

開催が２年以上先とはいえ、周りには知らない人が多くいます。
名古屋市瑞穂公園陸上競技場が、株式会社パロマが命名権を取得し「パロマ瑞穂スポーツパー
ク」となったことやアジア大会開催のために３年以上かけた大規模な改修工事を行っていること
など、名古屋市民はよく知っていると思いますが、愛知県民全体をみるとそれほど知られていな
いと思います。
このため、予算措置が必要だとは思いますが、電車やバスの中吊り広告など、もう少し広報の幅
を広げることが必要ではないかと思います。
また、インスタだけではなく、他のSNSも利用することで、特に、若者世代に対しては効果がある
のではないかと思います。

アジア競技大会が身近などころで開催されれば町のPRになるし良い機会だからもっといろんな人
に知ってもらいたいですね。スポーツとかオリンピックはあまり関心が無いですが自分の町でに
なると応援したくなりますからね。

アジア競技大会が地元開催だとしてもそこまで盛り上がるようには思えない。パリ五輪の盛り上
がりも、私の周りではイマイチ。そんな中でアジア競技大会が盛り上がるためには、もっと人の
目につく広報活動が必要だと思う。

ソフトボールが、会場候補地とは知っており楽しみにしています。
私は弁天町に住んでおり会場と近いので見に行こうと思っています。
また、近隣の飲食店等で選手の皆さんをお見かけできるチャンスがあればラッキーだなとも思っ
ています。

安城市がアジア競技大会の公式Instagramを運営しているとは知りませんでした。今Instagramを
除いてきました。
地元の子供達がたくさん出ていて微笑ましいです。開催までのカウントダウンもしてあってワク
ワクします

しっかり事前告知により、近隣住民に支障が来さないようにしてほしい。
渋滞になっても、迷惑。

愛知県で開かれること、選手村、新しい競技場などを作らず既存のものを利用する等、県の姿勢
を誇りに思います。

安城市がなぜ選ばれたのか？そもそも立候補したのか？経済や市民生活に与える影響は？なんだ
か、知らないうちに勝手に決まった感じがして、ほとんど思い入れをもてない。もっと、広報す
べきと思います。

一生懸命スポーツに励む方たちの汗はとても眩しいです。悔しい涙も嬉しい涙も現地で、みんな
と感動を分かち合えたら心に残ると思います。子供達にそんな感動を感じてもらいたいです。

子供が小学校の授業で体育館に障害物レースのコースを作って体験させてもらえる機会があっ
た。大会の場所、内容なども説明してくれたそうで、知らなかった私にも教えてくれた。
私は興味がないので休日に体験会などがあっても連れていくことはないので、学校で子供に体験
させてもらえてとてもいい経験ができて感謝しています。

先日、アジア競技大会のPRで缶バッジを作らせてもらいました。それが子どもたちにとって楽し
く、いいPRだなと思いました。

東京オリンピックや大阪万博など、大型イベントの裏では不正や裏金など、税金について様々な
問題が発覚しています。そのようま問題が発生しないように、お金の流れの透明性を担保してい
ただき、都度発信をしていただけると良いかと思います。
競技大会自体は非常に楽しみですので、余計な問題が発覚して台無しになることがないようにし
ていただきたいです。

アジア大会の機会なので、小中学生などが少しでも競技や選手たちに関われるような企画を計画
していただき、夢をもって参加または応援できるような取り組みを期待したい。

PRが足らないと思うので、これから
マスコミ、SNS発信を活発に行った方が良いと思います。



アジアオリンピックの安城市での開催、とても有意義だと思っています。
アジアオリンピック推進室の方々もこれから大変かと思いますが、安城市民も応援しておりま
す。
安城市と安城市民で、今後に繋がる大会にして行きましょう。
とても楽しみにしております。

アジア競技大会が開催されることは知っているがアジア限定ということもあり盛り上がってはい
ないと感じている。
特にPRに予算をかける必要はないのではないか。

アジア競技大会に向けて、大幅に工事されるでしょうが、その後も無駄なく活用していってほし
い。大会はとても楽しみにしています。

アジア競技大会のソフトボールと近代五種を安城市でやるようになれば、すごく盛り上がると思
うので、開催地に決まるといいですね。

アジア競技大会の安城市で行う競技のＰＲを今後実施されていくと思いますが、市民がどう関
わっていくか観戦はどの程度優遇されるのか検討されてはどうでしょうか
市民もかなりの興味があると思います宜しくお願い致します。

アジア競技大会の種目について体験イベントを開く等、広くPRすると良いと思う。

アジア大会が名古屋で行われることを知らなかったので、もっとアピールしてほしい。

アジア大会について　詳細は　全く知らないので、もう少し報道が必要かなと思う。
開会式は　どこで　どのように行われるとか、今の時点では　開催日もよく知らない。
アジア大会など開催不要、という人が周りには多いのでその楽しみなども今後　お知らせしてい
くといいと思う。

アジア大会をテレビでも観戦したことがないので、正直なところ、あまり興味がありません。ス
ポーツ観戦は好きなので、これから魅力あるアピールがあれば、興味がわくかもしれません。

インフラの整備を積極的に行い、多くの人が競技の観戦を楽しめるようにしてほしい。

オリンピックと比べると扱いが低い可能性がある気がします。
見ごたえがある競技の観戦があれば応募してみたいです。

お金をかけずに開催が望ましいかと思う。

こどもも身近に感じられるイベントがあると嬉しい。
例えば、競技体験会など。

これを機に道路の拡張等交通網の整備が進むと嬉しいです。

こんな大会があるなら、名古屋市だけではなく愛知県の方々が見れる、触れる、感じられる大会
にすべき。
気軽に行けるような、交通割引、地元ならではのツアーなどあれば良い。
何かしらの競技が見れれば幸せ。
ただ、それに伴う交通規制や渋滞には巻き込まれたくないので、みんなが知りうるように、周知
が必要。
安城で言えば、あんくるバスをうまく活用し、名古屋開催の試合を見に行き来できるように本数
を増やすなどの対策が必要。
駐車場も、駅の近くに停めても割引があるとか。　逆に公共交通機関を利用する方に割引がある
とか。

スポーツという存在が個人的に嫌いなのです。しかし、好きな方が、盛り上がるのはそれぞれの
自由だとは思う。
ただし、今回のアジア競技大会のように、安城市、公がかかわる場合、全員がスポーツイベント
を歓迎しているわけではないことをもっと留意しいて欲しい。
今回のアンケートも歓迎する事が前提で作られているようで、不愉快です。

スポーツの観戦は楽しみですが最近はプロスポーツでなくても観戦料は高価になってきています
し入手がなかなか困難です安城市で開催される競技については開催地枠などで簡単に入手できる
のでしょうか、また懸賞などで頂けると嬉しいです。
東京2020のチケット（落選しましたし無観客でしたね）の申込みも煩雑でしたアジア大会の他の
競技も観戦したいので入手し易いと嬉しいです。
今大会は宿泊の必要がなく身近な大会で楽しみにしています。



スポーツ自体に興味はないが、子どもに体験として観戦させやすい何かがあれば(例えば優先して
見易い席を取ることが出来る、何か配慮がある等)観戦も視野に入れたいと思っている。

ソフトボールの会場になったら、いろいろな国の選手が安城を訪れることになるので、とても楽
しみです。

ソフトボールの大会はよく安城でやっている印象があるが、近代五種はやっているのを見たこと
がないので、是非安城でやっていただきたいと思います。

なぜソフトボールと近代五種の候補地となったのか、地元出身の候補選手にはどんな人たちがい
るのか、など、深く知りたいので、ホームページなどで紹介してほしい

メジャーな大会ですが安城らしく、競技も選手も身近に感じられる大会にして欲しい

愛知県での開催は全く知らなかったです。
テレビで見たことはありますが、市民として何をするのか、観戦をどうやってするのかわからな
いです。
詳細が知りたいし、以前の開催地の裏方のドキュメンタリーがあればみたいです。
以前、国体の時に家族がボランティアで参加したので参加してみたいです！

安城で競技大会があるのは知りませんでした。当該アンケートは、ボランティア等参加すること
を強調されている気がしますが、執拗に参加させようとする意図がよくわかりません、参加した
り体験することが、PRになり盛り上がるのでしょうか、私は、オリンピック等普段見ることが出
来ないスポーツを見ることは、好きです。運営大変だと追っもいますが、頑張ってください。

安城の競技場を使うのであれば周辺道路が渋滞しないように臨時バスや
北安城停車の電車を増やすなど充実させてほしい。

安城市スポーツ課のアジア競技大会推進室のインスタグラムを知らなかったように、安城での開
催が、具体的にどのように進んでいるか市民はほとんど理解していないように思う。
外国の方を迎えての国際大会を地元で行うことはなかなか貴重な機会だと思う。マスメディアを
活用して市の方針を発信していかなければ、関係者だけの会になりかねない。
市としての取り組みを市街で目にする形、例えば横断幕の設置など見える化が第１歩だと思う。
やるなら市をあげて盛り上げたい。

安城市在住向けに、優先エリアや先行販売、割引チケット販売があると嬉しいです。

学校行事で競技の体験ができればと思います。

機会があれば観客等で参加してみたいので色々と情報を流してほしいです

競技大会の候補に選出された際は、市民一丸となって盛り上げていけるような仕掛け作りをぜひ
していただきたいと思います。

競技内容　ルールなどを事前に把握し、観戦などを、より楽しめるように出来たら　と思いま
す。
誰でも、手に取ることが可能な、
広報あんじょう　に競技説明など、載せて頂けると、興味をより深められるかな　と思います。

準備など　大変な労力が必要かと思います。
成功に向けて、市民も一緒に取り組んでいける機会があれば　と思います。

近くでアジア大会等の競技がみられるのはいいと思う。予定等があえば観戦したいと思う。今回
はこのアンケートで競技の開催候補地だということはわかったが、まだ先のことなので告知など
があまりないと忘れてしまいそうになると思うので、大々的にみんなに知れるようにできれば盛
り上がるのではないかと思います。

混雑が予想されのでテレビ観戦したいと思います。
出来れば会場に入りきれない人に大画面モニターで放映して欲しい

子ども達が生で本物の競技を見ることが少ないので、子ども観覧のスペースを確保してもらった
り、割引券を学校に配布して欲しい。

市民みんなで観戦できるようにしたらと思います。練習風景等、各小学校が観戦できればと思い
ます。

施設の整備や選手との交流ができると良い

自分だけかもしれないが認知度が低い気がする。　若い人はSNSで情報得ているのかもしれないが
そうではない人に対してのアピールが必要だと思う



住んでいる市民に迷惑が掛からないようにしてもらえれば良い。特に外国人はどのような動きを
するか分からないので、運営が目を光らせるべき。犯罪が起きてからでは遅い。未然に防ぐ手段
を早期に確立すること。

暑さ対策がしっかりなされ、費用面で無理がなければ、子供と見たい

将来的に無駄になるようなものを新規に作るのはやめて欲しい。

職業柄、感染症対策は引き続き不安だし、もし開催されるとして交通や地域の治安、人のマナー
などは住む以上ある程度は支障なく保たれてくれないとと思うし、不安には感じる

身近でそのような大きな大会が行われることは、子供たちにとって将来良い影響を与えると思い
ます。
何かに少しでも関われたらいいなと思いました。

是非、体験したいし、観戦へ行きたいと思います。

是非安城市でやって欲しいです。

宣伝が足りなすぎて全く知らない。
宣伝してるのかも知れないがインパクトが足らなくて見えていない。

全く知らなかったですが、安城市でも開催されるなら何らかの形で参加したいです

早い段階で近代５種の内容を理解して、周りに伝えていきたいと思います。

大会が開催されるのはうれしいことですが、交通の便等、普段の暮らしが不自由にならないと良
いのですが。

大会の存在をアンケートを通してはじめて知りましたので、開催をとても楽しみにしています。

大会関係者だけでなく、観光客も呼び込める宣伝やイベントがあるとよい。

第20回アジア競技大会が開催されることに感動しました。地元の若い力を楽しみにしています。
関係者皆様のご尽力が成功につながると確信しています。
皆様頑張ってください。

知らない事が多いのでどんな競技があって、参加する選手紹介があると興味、関心がもてるかも
しれません。

地元で大きな大会が行われるのはとても身近に感じられて嬉しいです。

駐車場やトイレなど環境整備はしっかりして欲しい

特に近代五種の競技に興味が有るので、子供と一緒に安城で体験できるイベントがあったら嬉し
い。

日本や海外のトップレベルの試合を観れるのは、とても貴重な機会だと思いますが、
生活面において、渋滞や犯罪等、増えるのではないかと懸念します。
安全対策はしっかりお願いします。
また、子供招待があればいいなと思います。

娘たちがソフトボールをしているので、安城市でソフトボールをもっと盛り上げていってほし
い。
間近で世界のプレーが見られるのはすごい経験だと思う。

名古屋市がアジア競技大会の準備をしていることを耳にしているが、なかなか進んでいないと聞
いている。例えば、選手村（名古屋港シップステイ）から競技場までの選手の輸送手段など、各
部署が協力し合って早めに行わないと間に合わないのではないか、と危惧している。


